

El alcalde de Cancún se deslinda; entregó el penal al estado hace un año

# Exigen investigar obra del sobrino de Amado Carrillo

**Contrato "espeluznante"**

Beltrones solicita reunión urgente del gabinete de seguridad

**San Lázaro**

Legisladores piden también intervención de SFP, SIEDO y ASF

Legisladores de PRI, PAN y PRD, además del gobernador de QR, entre los demandantes

## Exigen indagar obra en el reclusorio de Cancún

**El empresario chihuahuense** Luis Carlos Carrillo Cano rechaza que sea familiar de Amado o Vicente Carrillo Fuentes, actual líder del cártel de Juárez, y señala que su empresa ganó el concurso de forma legal

México • Redacción

**S**enadores y diputados de PRI, PAN y PRD, además del gobernador de Quintana Roo, Félix González Canto, se pronunciaron por revisar la licitación que se otorgó a Luis Carlos Carrillo Cano, presunto sobrino de

Amado Carrillo Fuentes, *El señor de los cielos*, para ampliar las instalaciones del penal de Cancún.

El senador priista Manlio Fabio Beltrones calificó de "espeluznante" el hecho de que se haya otorgado la obra al también sobrino de Vicente Carrillo Fuentes, actual líder del cártel de Juárez, y pidió una reunión

urgente del gabinete de seguridad para revisar la estrategia contra el crimen y la concesión.

El alcalde de Cancún, Gregorio Sánchez, demandó al gobierno federal una investigación a fondo y recordó que hace un año el municipio a su cargo entregó la cárcel al gobierno del estado, por



lo que se deslindó de la adjudicación otorgada a la empresa SAFIE, propiedad de Carrillo Cano.

“El gobierno municipal exhortará a la Federación para que se investigue a fondo esta licitación. ¿Por qué se le dio a esa empresa? La policía municipal (de Cancún)

no es investigadora y será el gobierno federal el que esté a cargo de la indagatoria”, señaló.

En la Cámara de Diputados el priista Alfonso Navarrete Prida llamó también a investigar el origen de los recursos destinados a la ampliación del penal de Cancún, mientras el perredista Arturo Santana Alfaro demandó suspender la obra hasta que se esclarezca la participación de la empresa dirigida por Carrillo Cano.

Por su parte, el panista Gustavo Ortega Joaquín, integrante de la Comisión de Seguridad Pública,

solicitó a las autoridades federales indagar los procedimientos de licitación de la obra pública en Quintana Roo y los posibles vínculos con el crimen organizado.

Adelantó que enviará escritos a las secretarías de Seguridad Pública federal y de la Función Pública, además de la PGR y Auditoría Superior de la Federación, para que investigue el origen del dinero.

### **Habla el empresario**

En Cancún, Luis Carlos Carrillo Cano

hizo frente a las acusaciones que lo vinculan con Vicente Carrillo Fuentes, líder del cártel de Juárez, y otras que ligan a sus hermanos Ricardo y Alfredo con actividades de lavado de dinero, extorsión, secuestro y narcotráfico.

En conferencia de prensa, el empresario aseguró que ni él ni su familia tienen “relación alguna o parentesco con Vicente o Amado Carrillo Fuentes ni con los hermanos Beltrán Leyva.”

Precisó que su empresa ganó la licitación para ampliar la cárcel de Cancún “en estricto cumplimiento de los requisitos que marca la ley” y aseguró estar “dispuesto a aclarar

cualquier duda en caso de que autoridades competentes lo soliciten.”

Sin embargo, legisladores de PRI y PRD exigieron que el caso sea investigado por las autoridades para deslindar responsabilidades.

Más aún, el senador Beltrones reiteró sus críticas a la estrategia que encabeza el gobierno contra el crimen organizado y señaló: “Con tanta violencia y tantos asesinatos en el primer mes del año, que llaman mucho la atención, invitaríamos al gobierno a que tenga una reunión de urgencia a fin de que revise este plan.

“Creo que esa reunión podría servir también para ver asuntos realmente espeluznantes, como permitirle a un narcotraficante

que remodele una cárcel. Me parece que en ese momento deja de existir el gobierno”, dijo.

El panista Gustavo Madero se pronunció por revisar los términos en que se otorgó el contrato “para que no haya ningún tipo de irregularidades”, mientras el coordinador del PT, Ricardo Monreal, indicó que ese tipo de concesiones generan sospechas.

Navarrete Prida instó a investigar los nexos de Carrillo Cano y la empresa SAFIE con el crimen organizado. “Ahi está la clave. No podría pronunciarme en este momento sobre qué hacer, pero si hay un delito y este hombre incurrió en un delito, pues las autoridades tienen que tomar decisiones sobre esto”, puntualizó.

El perredista Santana Alfaro, presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, insistió en “revisar que los recursos que se aplican en la ampliación de la cárcel sean lícitos, aunque tendrían que suspender la obra hasta aclarar de dónde provienen”.

La diputada priista Rosario Ortiz Yeladaqui defendió a la familia Carrillo Cano, pues, dijo, son personas que desde hace 25 años radican en Cancún y no están relacionadas con el narcotráfico. ■■

**Con información de Angélica Mercado, Fernando Meraz, Fernando Damián, Lilliana Padilla y Leticia Fernández**

OSWALDO RAMIREZ/ARCHIVO



**El senador priista** Marlio Fabio Beltrones

ELIZABETH RUIZ/CUARTOSCURO



**Fachada del penal estatal** ubicado en el municipio de Benito Juárez